

# *La Russie célèbre la défaite totale sur les terroristes de l'État Islamique en Syrie*

---



Moscou, 20 octobre (RHC)- Le ministre de la défense de la Russie, Sergueï Shoïgu, a célébré la victoire des forces de son pays sur les groupes de l'organisation terroriste États Islamique en Syrie dont plus de 87 mille effectifs ont été mis hors de combat.

Devant les participants à une conférence à Singapour, des ministres de la défense de l'ASEAN, l'Association des Nations du Sud-est Asiatique, le ministre russe de la défense a indiqué qu'en trois ans d'opérations des forces armées russes en territoire syrien, plus de 400 localités et 95% du territoire de la nation ont été libérés.

Il a ajouté que la Force Aérospatiale Russe a effectué quelque 40 mille vols au cours desquels, les avions de combat ont détruit plus de 120 mille cibles des terroristes.

Dans son rapport aux ministres de l'ASEAN, Sergueï Shoïgu a expliqué que, dans le cadre des travaux du Centre Russe de Réconciliation pour la Syrie, ses sapeurs-pompiers ont déminé 6 mille 500 hectares, mille kilomètres de routes et 10 mille édifices et installations.

Il a indiqué à ce propos qu'en ce moment, toutes les conditions sont réunies pour le fonctionnement de la Syrie comme un état unique mais il a lancé un appel à la coopération d'autres pays.

Le gouvernement syrien a demandé à Moscou le soutien de sa force aérienne qui, depuis septembre 2015, participe à la lutte contre des formations terroristes dans ce pays arabe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174441-la-russie-celebre-la-defaite-totale-sur-les-terroristes-de-letat-islamique-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**